
  

 
 
 
 
                       
 

 

 

 

■A十分 ■B概ね十分 ■Cやや不十分 ■D不十分 ■Dわからない 

 

 

  

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

1.学校は子ども一人一人をよく理解し、

教師と子ども、子ども同士の望ましい人

間関係づくりに努めている 

 

2.学校は、子どもの命や安全を守る指導

や取組に努めている。（生活、保健、交

通安全、避難訓練、メール連絡等） 

3.学校は、施設設備や教育環境の整備が

なされている。（整理清掃、設備、図書、

屋外環境） 

 

4.学校は教育方針や子どもの様子、教

育活動の内容をわかりやすく伝えてい

る。（お便り、参観日、懇談、家庭訪問、

ＨＰ等） 

10.学校は、児童に元気に挨拶や適切

な言葉遣いを身に付ける指導をして

いる。 

7.学校は基礎基本的な学力（読み書き、 

計算等）を確実に身に着けさせるため、 

工夫して日々の教育活動に取り組んで 

いる。 

 

。 

 

8.地域の環境や人材を活用した森林学

習、野鳥観察、ヒメマス学習などは、 

ふるさとへの理解を深め豊な心や人間 

性の育成に役立っている。 

9.学校は、運動会、宿泊学習、緑小と

の交流学習、奈路交流、スケート大会

等、コロナ禍に対応しつつ工夫を図

り、教育活動、行事を推進し、郷土愛

の育成、他地域の理解、社会性を育ん

でいる。 

12.学校は家庭学習の習慣を身に付

けさせるための支援を行っている。 

11.学校は児童が本に関心を持った

り読書に親しむ環境づくりを行って

いる。 
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〇中止になった行事や交流があったことは残念だったが、運動会の一輪車発表やフリー参観日等の設定があった 

り、ヒメマス学習や森林学習等の貴重な体験ができた。 

〇学年の始まりに「毎日家庭学習をする」と目標設定し、達成のために毎日がんばっている。 

〇コロナ禍で学校も大変だったと思うが、先生たちのおかげで、下校後、毎日、今日も楽しかったと帰ってきた。 

〇鍵盤ハーモニカが苦手だったが、たくさん練習して自信がついたようだ。指導ありがとうございます。 

〇不安なことを相談した際は、すぐに対応して頂き、改善することができた。 

〇今年はイベントが少ない中、色々と工夫して下さり、とても楽しそうに学校に行くことができた。勉強のモチベ 

ーションも下がることなく日々の生活に感謝です。 
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【人間関係づくり】 

 

 

 

5.学校は、家庭や地域との連絡や意思疎

通を図り、保護者や地域の要望や意見を

受け止めている。 
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「 ど 真 ん 中 に 子 ど も が い る 学 校 」  校訓：あかるく ゆたかに ねづよく 

千歳市立支笏湖小学校 

学校だより Ｎｏ.12 
令和３年２月２６日 

 

6.学校は子どもたちの豊な心を育み社

会ルールやマナー等が身につくように

努めている。（生活指導、道徳、食育、

きまりの指導） 
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1 【安心・安全】 

【環境整備】 
【情報発信】 
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50 50 

【豊な心・社会性の育成】 
【家庭・地域連携】 

【学力】 【地域の教育資源の活用】 

【行事】 

100 

【挨拶・言葉づかい】 

【読書】 
【家庭学習】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 曜 給食 学 校 行 事 ・ 関 連 行 事 

1 月 ○ 校内安全点検 

2 火 ○ 全校遊び（支 T） 

3 水 ○ ALT 

4 木 ○ 
 

5 金 ○  

6 土    

7 日    

8 月 ○ 清掃強化日① 

9 火 ○  

10 水 ○ ALT 

11 木 ○  

12 金 ○ 清掃強化日② 

13 土   市内中学校卒業式 

14 日    

15 月 ○  

16 火 ○  

17 水 ○ ALT 

18 木 ○  

19 金 × 特日４時間授業 

20 土   春分の日 

21 日    

22 月 ◯  

23 火 ◯  

24 水 × 4 時間授業 修了式・離任式 給食なし 

25 木   学年末休業開始 ～ 4/6 

26 金    

27 土    

28 日    

29 月   

30 火    

31 水   
 

 現ＰＴＣＡ会長の佐々木孝悦さんが卒業

された翌年、平成12年（第16代時田校長）

には、6年生が欠学年で、卒業式が行われな

かった記録が残っています。20年振りにな

りますが、今年度は6年生が欠学年のため、

卒業式はありません。 

 今後の在籍の見通しとしては、来年度、再

来年度は、入学式も卒業式もあります。しか

し、令和5年度には入学予定者が今のところ

ありません。令和6年度は卒業式も入学式も

なく、学年の半分が欠学年となるかもしれま

せん。今後、児童数に合わせ、教育効果を最

大限に高める教育課程の再編を進めて参り

ます。 

 

 例年は冬の運動会として、地域の方々の交

流も交えて行っていましたが、今年度は新型

コロナウィルスの感染拡大による道の集中

対策期間とも重なり、児童の記録会としまし

た。気温が高く、季節外れの降雨もあって日

程を延期しましたが、グラウンドが氷濤祭り

の駐車場として使用されなかったため、2月

に入ってからもリンクを使用することがで

き、9人の全校児童が、保護者、地域の皆様

が見守る中、これまでの練習の成果を存分に

発揮することができました。参観のみであ

り、寒い中でしたが、たくさんのご声援、本

当にありがとうございました。 

 

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました。すべてＡＢに評価していただきました。Ｂ評価の多か

った所は、3.施設設備や教育環境の整備、４.生活指導の項目です。3 については、校舎施設が老朽化してきて

います。遊具も劣化により撤去され、グラウンドの環境が良くありません。今年度は、ＰＴＣＡの環境整備作業

に、グラウンド整備をお願いしました。学校では、毎月、安全点検日を設定し、項目に沿って安全の確認に努め

ています。今後も、関係機関に要望を上げながら（グラウンドフェンス修繕、整地、遊具新設等）整備に努めて

まいります。また、来年度ＩＣＴ環境が整備され、児童用ＰＣがタブレット型となり、ネット環境も整備されま

すので、全教職員で研修を進めます。4 については、全校 9 人の支笏湖小から、全校６00 人に近い千歳中に進

学する現状において、大変大切な項目です。学校では毎朝の全校児童の前での家庭学習発表等、複数の相手に自

分の考えを伝える言語活動を学校生活に意図的に位置付ける取組を行っています。また、挨拶を起点として、正

しい言葉遣いの指導を継続します。今後も全校児童 9 名という極小規模校であることを他に得難い強みとし、

全教職員で子どもたちを見守り、子どもたち一人一人に寄り添った教育活動を推進して参ります。 

 

 松澤さん宅から学校に向かう

国道４５３号の左側の歩道の

工事が終了しました。今までは

見通しの悪い道路を横断しな

ければなりませんでしたが、こ

れからは新しく整備された歩

道を通学路とします。ただ、学

校便り配布の際等に様子を見

ていると、除雪が追い付いてい

ない時もあるようです。その際

は、一時的に今までのルートを

使用する確認です。 

 


